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Последний день в году подходил к концу. Зима была во всей 

красе – белые хлопья снега мягко падали на землю. Он начал 

собираться на важную встречу. Волнительно смотрел на своё 

отражение в зеркале, украдкой поглядывал на часы и прове-

рял, всё ли он взял с собой. Он пробрался под тёмным покро-

вом ночи в город в назначенный час. 

На Его удивление, город не спал. Улочки сверкали и перели-

вались, в окнах мигали разноцветные огоньки, повсюду сияли 

нарядные ёлочки, воздух был наполнен восторженным гулом. 

Прохожие торопливо бежали куда-то с блестящими коробками 

и большими пакетами. В глазах каждого из них Он видел вос-

торг и ожидание чего-то. «Меня здесь ждут», – подумал Он. 

Его всегда встречают боем курантов, яркими салютами и ра-

достными криками, и Он так рад этой встрече! Он принес с 

собой радость, счастье, удачу и перемены к лучшему. Он по-

дарит каждому из нас то, чего все мы так ждём – маленькое 

чудо. Здравствуй, Новый год! 

Людмила Бурлина, 10В 

Сегодня в номере: 

14 вопросов директору 

14-го лицея   

    стр. 2-3 

Год Обезьяны для  

лицеиста      

      стр. 4 

«Синдромус Лицеумс» 

  стр. 5 

Из «портфеля  

редактора» 

стр. 6 

Блог в гостях у газеты 

стр. 7 

Новый год без забот! 

cтр. 8 

Рисунок Карины Каптиловой, 6А 

20 января 2016 года 

№5 
(129) 

Фотография Сергея Изгарева, 7В 

https://www.google.ru/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=0ahUKEwiyo96dmdvJAhXFFCwKHaBqClcQjRwIBw&url=http%3A%2F%2Fwww.liveinternet.ru%2Fusers%2Ftravinka%2Fpost194093511%2F&psig=AFQjCNEaSmeua3LQ-73LLt2azyhg8ahZ8A&ust=1450177181467817
https://www.google.ru/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=0ahUKEwiyo96dmdvJAhXFFCwKHaBqClcQjRwIBw&url=http%3A%2F%2Fwww.liveinternet.ru%2Fusers%2Ftravinka%2Fpost194093511%2F&psig=AFQjCNEaSmeua3LQ-73LLt2azyhg8ahZ8A&ust=1450177181467817


   
 Terra LyceumTerra Lyceum    

2 

14 вопросов директору 14-го лицея 

— Здравствуйте, Геннадий Руви-

мович! 2016 год уже вступил в 

свои права. А каким был для Вас 

ушедший 2015 год? 

— Не только для меня, но, думаю, 

и для всех этот год был очень тя-

жёлым из-за событий, происходя-

щих вокруг. Это собы-

тия на Украине, в Си-

рии, санкции, измене-

ние курса рубля. Как 

видите, хорошего мало. 

Но будем надеяться на 

2016 год. В первую 

очередь, хотелось бы 

политического спокой-

ствия и успешного эко-

номического развития.  

Нелегким оказался 

год и из-за боли утра-

ты нашей коллеги и 

друга — Ольги Юрь-

евны Калягиной. 

— Геннадий Рувимо-

вич, а смог ли лицей в этот не-

легкий год удержаться на своих 

лидирующих позициях? 

— Да, лицей в этом году вновь 

подтвердил, что он в числе луч-

ших 250 школ России. Мы на 16 

месте! Радуют и результаты 

олимпиад. Недавно закончились 

городские олимпиады, и если в 

прошлом учебном году у лицея 

было 222 призовых места, то в 

этом — 240. На область мы от-

правляем более 150 человек. В 

прошлом году у нас было 97 при-

зёров и победителей по области, 

и мы очень надеемся, что в этом 

году их число не уменьшится. 

— А что в 2015 году лицею не уда-

лось, по Вашему мнению? Над чем 

нужно ещё поработать? 

— Одно из отрицательных воспо-

минаний — споры по поводу 

лучшего выпускника года. Мы 

учтем свои ошибки и с обсужде-

нием в интернете, и с голосова-

нием. Очень приятно, что в вы-

пуске 2014-2015 года было много 

ярких, талантливых ребят. Все 

три главных номинанта – неорди-

нарные, выдающиеся личности. Я 

необычайно хорошо отношусь и 

к Ксюше Беннер, и к Наташе Жу-

ликовой, и к Саше Очневой. Но 

судьба оказалась более благо-

склонной к Саше, и она стала 

лучшей выпускницей 2015 года. 

— С 2015 годом все понятно, а  

какие новшества ждут лицей в 

новом году?  

— Наверное, я взялся за нелегкую 

задачу, но мне очень хотелось бы 

в течение следующего года сде-

лать лицей красивым, разнообра-

зить его коридоры, рекреации. 

Самый первый шаг — это новая 

входная группа, ремонт въезда в 

столовую, спортивный зал, биб-

лиотечный уголок, фотовыставка 

«Тамбов» глазами художника 

Сергея Рудакова. Планируется 

ещё одна фотовыставка. Это бу-

дут работы нашего семиклассни-

ка Серёжи Изгарёва. Но для того, 

чтобы каждый уголок лицея иг-

рал своими красками, одних моих 

усилий недостаточно. Почему бы 

не предложить ребятам в 2016 

году анкетирование, чтобы 

узнать, каким бы они хотели бы 

видеть  свой лицей? И если будут 

интересные предложения, мы по-

стараемся реализовать эти задум-

ки и украсим коридоры лицея по 

проектам наших юных дизайне-

ров. Может, кто-то возьмет себе 

такую тему в качестве учениче-

ского проекта.  

— Есть ли у лицея какая-то глав-

ная цель, которая должна быть 

достигнута в 2016 году? 

— Самой приори-

тетной целью яв-

ляется качество 

образования. Так 

как нет такого 

«градусника», ко-

торым можно бы-

ло бы измерить 

это качество, то 

нам приходится 

работать над все-

ми параметрами 

у ч е б н о -

воспитательного 

процесса: от высо-

ких учебных пока-

зателей до опрят-

ного внешнего вида учеников. 

Конечно, не хотелось бы терять 

ни на йоту того, что мы уже заво-

евали. К тому же, я вижу очень 

много точек роста, и все они ка-

саются индивидуализации обра-

зовательного процесса. Сейчас 

идут разговоры об открытии 

лингво-математического и эконо-

мико-математического направле-

ний в 7-ых классах. И это реально 

сделать. Например, нам ничего не 

мешает в 7 классах сделать деле-

ние на подгруппы таким образом, 

чтобы одна подгруппа профили-

ровалась на физике, другая на 

английском языке, третья на эко-

номике и т.д. Хотя индивидуали-

зация учебного процесса уже реа-

лизуется учителями нашего ли-

цея и на уроках, и во внеурочное 

время — на факультативах и до-

полнительных занятиях. 

— 2015 год был Годом литерату-

ры. Указом Президента Россий-

ской Федерации 2016 год объяв-

лен Годом российского кино. Кос-

нётся ли это событие лицея? 

Накануне Нового года принято подводить итоги года уходящего. В рубрике «14 вопросов директору 

14-го лицея», ставшей уже традиционной, Геннадий Рувимович Любич ответил на самые интересные 

вопросы и рассказал, что удалось в году минувшем, а над чем ещё нужно поработать в новом 2016 году.  
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— Да, очень хотелось бы создать  

фильм о лицее, тем более, что у 

нас уже больше года лежит пода-

рочный сертификат от студии 

«Инжир», который нам вручила 

бывший депутат Тамбовской го-

родской Думы Марина Мамоно-

ва в честь юбилея лицея. К тому 

же, я хочу ввести в учебный про-

цесс курс видеомонтажа, чтобы 

ученики на уроках информатики 

получали первоначальные навы-

ки работы с видео. Тогда в 10-11 

классах в рамках проектной дея-

тельности ученики могли бы ча-

ще использовать собственный 

видеоматериал для своих креа-

тивных проектов.  

— Теперь хотелось бы задать 

пару вопросов, которые касают-

ся непосредственно праздника.  

Как вы считаете, ёлка – это 

обязательный символ Нового 

года, который должен быть в 

каждом доме, или можно обой-

тись без неё? 

— Сейчас многие люди хотят, 

чтобы окружающей среде не при-

чиняли большого вреда, не руби-

ли живой лес. Но, по-моему, ёлка 

должна быть, пусть даже и нежи-

вая. Например, когда мои дети 

выросли, мы купили искусствен-

ную ёлку, которую каждый год 

украшаем. В любом случае, сос-

новая веточка в доме, украшения 

и мерцающие огоньки должны 

быть для создания праздничного 

настроения. 

— Геннадий Рувимович, а прихо-

дилось ли Вам когда-нибудь 

б ы т ь  Д е д о м  М о р о з о м ? 

— Приходилось, но это было 

очень давно, ещё до того, как у 

меня самого появились дети. В 

то время детям моих друзей и 

одноклассников было уже по 3-

4 года, и я наряжался Дедом 

Морозом, чтобы поздравлять 

их. А однажды в лицее на ново-

годнем вечере я был Дедом Мо-

розом, а Светлана Николаевна 

Капустина — Снегурочкой. 

— Верите ли Вы, что если зага-

дать в новогоднюю ночь желание, 

то оно непременно сбудется? 

— Разумеется. И вообще, если ча-

ще загадывать желания, они сбы-

ваются. Главное — прикладывать 

для этого все возможные усилия. 

— Геннадий Рувимович, а как Вы 

в с тре ча е те  Но в ый  г о д?  

— Я отмечаю праздник в кругу 

семьи, наслаждаюсь общением 

за праздничным столом с доро-

гими и любимыми людьми. 

Блюда к новогоднему столу го-

товлю  сам, с большим удо-

вольствием, потому что люблю 

творить и экспериментировать 

на кухне, а затем угощать и ра-

довать свою семью. 

— Геннадий Рувимович, а може-

те ли Вы поделиться рецептом 

какого-нибудь необычного блюда? 

— Пожалуйста, вот вам, как го-

вориться, «блюдо от шефа». 

(Смеется.) Скорее, это будет 

напиток. Возьмите порезанные 

дольками 1 апельсин и 1 лимон с 

цедрой, а также 2 ст. ложки меда, 

1 стакан сахара, 2 столовые лож-

ки смеси специй (гвоздика, па-

лочки корицы, имбирь, черный 

молотый перец) и добавьте все 

это в 2 литра виноградного сока. 

Томите 20 минут на медленном 

огне, не доводя до кипения. За-

тем разлейте по бокалам и с удо-

вольствием пейте волшебный 

напиток!  

— 2016 год високосный. Это зна-

чит, что в календаре есть 29 

февраля, которое бывает раз в 4 

года. Поможет ли Вам как-

нибудь этот «лишний» день?  

— Да, я в тринадцатый раз по-

здравлю с днём рождения свое-

го друга, одноклассника, соседа 

по парте, который сейчас живет 

в Пензе и который родился 29 

февраля. Этот день для меня –  

очередная возможность пооб-

щаться с близким для меня че-

ловеком. 

— С чем у Вас ассоциируется 

символ 2016 года — Огненная 

Обезьяна? 

— К символам, гороскопам и 

всему, что с этим связано, я от-

ношусь скептически. Могу ска-

зать, что я Дракон и Овен, но ни 

в какие бумажки я никогда не 

заглядывал, чтобы посмотреть, 

что мне это принесёт. А вообще, 

как любитель природы, как чело-

век, который читает книги о жи-

вотных и смотрит передачи о 

животном мире, могу сказать, 

что обезьяна —  очень хорошее 

существо. Кстати говоря, не 

знаю, как я вообще не стал зоо-

логом, ведь в детстве я зачиты-

вался семитомником Игоря Аки-

мушкина, потом перешёл к кни-

гам Джеральда Даррелла, а в по-

следние 15 лет я восхищаюсь 

работами натуралиста Джеймса 

Хэрриота. 

— И наконец, какие напутствия 

и пожелания Вы хотели бы дать 

лицеистам, учителям и лицею? 

— Лицеистам хочется пожелать 

интереса к жизни и учёбе. Глав-

ное, чтобы они учились с увлече-

нием, не считали учёбу чем-то 

тяжким, противоестественным. 

Учителям хочу пожелать здоро-

вья, финансового благополучия в 

эти тяжёлые времена и хороших 

учеников. Лицею — оставаться в 

рейтингах лучших учебных заве-

дений, дальнейшего развития, 

открытия начальной школы и 

других точек роста. 

— Спасибо большое за интерес-

ную беседу! Мы поздравляем Вас 

с Новым годом! Пусть всё заду-

манное исполнится как для Вас, 

так и для нашего родного лицея. 

 

Людмила Бурлина, 10В 

Фото Полины Пиккио, 10К  

Обработка фото  

Алексей Лукашевичус, 9К 

 

Фото Сергея Изгарева, 7В 
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Год Обезьяны для лицеиста 

 Рисунок Натальи Новиковой, 11В 

 Рисунок Елизаветы Колесниковой, 6Б 

В наши двери постучался но-

вый год. Он никогда не прихо-

дит один. 2015 год пожаловал к 

нам с обворожительной спутни-

цей —Синей Деревянной Козой. 

И если вы неторопливо паслись 

весь год в поле и щипали трав-

ку, отлынивая от уроков и пола-

гаясь на «авось», то теперь при-

дётся быть энергичными, караб-

каться по деревьям и громко 

верещать, потому что в гости к 

нам спешит Обезьяна. И Обезь-

яна не простая, а Огненная. 

Совет. Чтобы год был успеш-

ным, лицеисты должны не толь-

ко загореться потрясающими 

идеями, но и постараться вопло-

тить их в жизнь. В этом случае 

2016 год сулит победы и небы-

валые достижения. Огненная 

Обезьяна будет несказанно ра-

да, если вы зажжёте своим энту-

зиазмом и хорошим настроени-

ем друзей, близких и родных.  

Внимание! Помните, что с ог-

нём играть опасно — до взрыво-

опасного состояния положение 

дел доводить не стоит. 

Совет. Лицеисты, можете 

смело забыть о покое и скуке, 

ведь весёлой жизни, хорошим 

новостям и сюрпризам не будет 

конца,так как обезьяна — это 

любопытное, непоседливое и 

игривое животное. Именно эти 

качества она собирается при-

внести в нашу жизнь.  

Внимание! Скакать по кори-

дорам, прыгать на подоконни-

ки и ломать всё вокруг совер-

шенно нежелательно. Энергию 

Рисунок Людмилы Богдановой, 7К 

следует направить в нужное 

русло, и тогда не будет такой 

сферы, где бы вы не смогли 

добиться успеха. 

Совет. Хозяйка 2016 года 

прибудет к нам из жарких 

стран, поэтому в наступающем 

году можно и нужно есть 

«африканские» фрукты — в 

первую очередь, бананы! 

Внимание! Следует знать, что 

бананы очень полезны для мо-

лодого растущего организма, 

так как укрепляют сердечную 

мышцу, благодаря содержанию 

полезных микроэлементов.  

Намек директору и заведую-

щей столовой. Было бы непло-

хо, если бы при входе в лицей-

скую столовую каждый ученик 

получал по банану!  

P.S. Кстати, ещё не поздно за-

гадать желание в новогоднюю 

ночь, ведь по китайскому ка-

лендарю год Обезьяны насту-

пит только 8 февраля. Счастли-

вого нового года! 

Людмила Бурлина, 10В 

 Рисунок Дарьи Зверевой, 6А 

 Рисунок Матвея Галкина, 6В 

 Рисунок Сергея Васильева, 6А 
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«Синдромус Лицеумс» 

Ученик пятого класса Петя 

Васечкин бежал домой, не 

замечая тяжести рюкзака, 

придавливающего его к зем-

ле. Дома его ждала недоде-

ланная презентация. А пре-

зентации Петя делать лю-

бил, можно сказать, влюбил-

ся в это занятие с первого 

раза. Правда, кроме презен-

тации, его ждало ещё много 

других увлекательных заня-

тий: домашка по математи-

ке, сообщение по биологии 

и диалог по английскому. 

Но что такое для Пети шесть 

листов, исписанных домаш-

ней работой по математике, 

два печатных листа доклада 

и три часа, потраченных на 

зубрежку диалога. И уж со-

всем не пугает Петю, что на 

сон ему останется всего 2 

часа. Дело в том, что Петя 

уже к этому привык, и для 

него лицей — это не каторга, 

а очень и очень необычное 

место, где может произойти 

практически всё.  

Но были в лицее две вещи, 

которые Петя решительно 

не мог понять: как ориенти-

руются старшеклассники в 

сложной системе коридоров и 

переходов и почему портрет 

Алексея Михайловича в холле 

может смотреть на него по-

разному. Если он получал 

плохую оценку или опаздывал 

на кружок, то сурово и с осуж-

дением, а если заслуживал по-

хвалу учителя на уроке или 

писал сложную контрольную 

на отлично, то будто бы с гор-

достью. Петя принял эти чуде-

са как неотъемлемую часть 

лицейской жизни. «Как же всё 

это удивительно, аж дух захва-

тывает», — рассуждал он, вы-

кладывая учебники из рюкзака 

и включая компьютер. 

...Через пять часов презента-

ция была доделана, задачки 

решены, текст по английско-

му вызубрен, и Петя наконец-

то взялся за русский.  

«Сейчас быстренько доделаю 

упражнение и спать», — меч-

тал Петя.… Но, как это часто 

бывает, надежды нашего ге-

роя рухнули, так как в элек-

тронном дневнике чёрным по 

белому высветился приговор: 

«Сочинение. Объём не менее 

страницы». С глубоким вздо-

хом Петя открыл тетрадь. И 

тут же ощутил испытанное 

каждым лицеистом чувство 

невесомости и полного отсут-

ствия желания поспать хоть 

секундочку. Ощущение это 

неизбежно появляется после 

многочасового выполнения 

домашки. Это были предвест-

ники коварного заболевания. 

Есть предложение внести его 

в медицинские справочники 

под названием «Синдромус 

Лицеумс» — синдром лицеи-

ста. Через некоторое время 

после появления первых 

симптомов глаза больного 

закрываются, и наступает 

глубокий сон, длящийся до 

звонка будильника. И вовсе 

не важно, в каком месте вас 

захватил этот синдром. Так 

вот, Петя уже начал ощущать 

первые симптомы этого забо-

левания. «Главное — не 

уснуть, главное — не уснуть», 

— твердил он себе, медленно 

роняя голову на стол. 

«Синдромус Лицеумс» — 

вещь беспощадная, поэтому 

Петя всё же заснул. Он спал, 

положив голову на тетрадь по 

развитию речи. Спал крепким 

сном настоящего лицеиста. 

Спал, надеясь, что завтра... 

начнутся каникулы. 

Людмила Богданова, 7К  

 Рисунок Андрея Сшивнова, 6В 

 Рисунок Елены Туровской, 6Б 
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Из «портфеля редактора» 
В России 13-го января отмечают не только старый Новый год. Это еще и День российской печати — празд-

ник редакции газеты “TerraLyceum”, всех юных писателей, фотографов и художников, которые работают 

над ее созданием. Вот что думает о работе юных журналистов Елизавета Колесникова, наш верный корре-

спондент: «Когда я пришла на кружок по журналистике, у меня стало меньше свободного времени, однако это 

хорошо: есть куда девать непотраченные силы. На занятиях мы узнаем много интересного и полезного и обя-

зательно записываем это в блокнот, чтобы потом использовать этот материал для написания статей. 

Правда, бывает так, что некоторый материал не идет сразу в номер: не вовремя написал статью, не успел 

под верстку газеты, неактуальный материал. Но он может пригодиться для будущих выпусков газеты. Вооб-

ще, жизнь журналиста невероятно насыщена: события, проекты, подготовка следующего номера газеты, 

встречи с интересными людьми. Только успевай, крутись, как белка в колесе!» 

Представляем вам статью из «портфеля редактора», написанную после осенней встречи с московским гос-

тем. Статья дождалась своей публикации, и мы приурочили ее к нашему почти профессиональному празднику! 

Редакция “TerraLyceum” 

Осенью наш лицей посе-

тил корреспондент новост-

ной службы ВШЭ Борис 

Юльевич Старцев, выпуск-

ник факультета журнали-

с т и к и  М Г У 

им. М. В. Ломоносова. Ока-

залось, что столичный 

гость пишет статьи про 

лучшие школы России. В 

этот список входит и наш 

лицей. 

Наши журналисты воспользо-

вались случаем и пригласили 

Бориса Юльевича в редакцию 

лицейской газеты. Мы услышали 

много познавательных историй 

из его журналистской жизни. 

Большинством из них можно 

смело воспользоваться как неким 

пособием по поведению в тех 

или иных ситуациях. Например, 

когда редактор требует срочно 

сдать, что называется, «горящий 

материал», а у тебя ничего не 

готово, начинаешь выкручивать-

ся из этой щекот-

ливой ситуации. 

На ходу приду-

мываешь исто-

рию, выдаешь за самое настоя-

щее интервью. Сдаешь редакто-

ру. Материал выходит в свет и.… 

Выясняется, что есть такой чело-

век, даже с такой фамилией и 

именем. И об этом узнаёт вся 

редакция. Вот тогда ты и 

попался!  

И еще много интересного из 

своей журналистской дея-

тельности рассказал нам сто-

личный гость. Общаться с 

ним нам было 

легко и интерес-

но. Ни один из 

наших вопросов 

не был оставлен 

без ответа. 

Наша беседа с 

журналистом Бо-

рисом Юльеви-

чем продолжалась 

около 2 часов. Мы 

надеемся, что вся 

информация, которой мы обме-

нялись друг с другом поможет в 

ближайшем будущем и ему и 

нам. 

Алена Горбачева, 6А 

«Портрет гостя» 
Автор Анастасия Попова, 5Г 

Фотовернисаж «Зимний Тамбов», Сергей Изгарев, 7В 
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Самый волшебный праздник 

Весело встретив новогодние 

праздники и отдохнув “на ура”, 

лицеисты с новыми силами и 

прежним упорством взялись за 

учебу. Мы решили узнать у учи-

телей 14-го лицея, каким выдался 

2015 год для лицея и какие изме-

нения планируются в 2016 году. 

Ирина Сергеевна Демина де-

лится с нами своими традиция-

ми встречи Нового года. “Хотя я 

и взрослый человек, но я свято 

верю в волшебство и в то, что 

Новый год – это самый волшеб-

ный праздник из всех. Желания, 

загаданные под бой курантов, 

обязательно сбудутся! Новый 

год надо обязательно встречать с 

самыми близкими и любимыми! 

У меня всегда на празднич-

номстоле обязательно есть ана-

нас, потому что этот фрукт ассо-

циируется только с Новым го-

дом! Новый год — это прежде 

всего волшебство, чудеса, ис-

полнение желаний! Тёплый 

праздник!” 

Несмотря на оптимистический 

настрой, некоторых учителей 

огорчила погода. Большое коли-

чество работы и малое количе-

ство снега не способствовало 

получению Кириллом Анатолье-

вичем "новогоднего настрое-

ния". Конечно, это никак не по-

мешало ему приготовить подар-

ки для близких людей, а также 

раздавать ученикам конфетки за 

отличные ответы на экзамене по 

информатике, поднимая тем са-

мым их настрой. 

Так сложилось, что Сергею 

Михайловичу Вязовову не при-

ходилось выступать в роли Деда 

Мороза. Однако он считает, что 

в каждом, кто хоть раз кому-то 

дарил подарок, есть частичка 

этого волшебника. Подарок не 

обязательно должен быть мате-

риальным — можно дарить 

вдохновение! 

Ольга Анатольевна Силкина 

считает, что наши мысли матери-

альны, и если лицей поставит пе-

ред собой какие-то цели, то обяза-

тельно их достигнет. “Так что ес-

ли мыслить позитивно, то всё бу-

дет позитивно. Если мечтать, то 

все мечты сбудутся! И не обяза-

тельно в новогоднюю ночь. Если 

что-то очень захотеть и прило-

жить усилия, то желание непре-

менно исполнится!” — говорит 

Ольга Анатольевна. 

Светлана Григорьевна Елфимо-

ва поделилась своими впечатле-

ниями о годе ушедшем: “Мои 

главные достижения в этом году 

— достижения моих выпускни-

ков! Я считаю, что гуманитарный 

класс шикарно сдал ЕГЭ по ан-

глийскому языку, поэтому посту-

пил в самые престижные вузы 

нашей страны. Особенно хочется 

отметить моих олимпиадниц: 

Ксению Беннер, Юлию Томскую, 

Юлию Ранчину, Юлию Кутепову 

и Соню Чернышову. Эти девоч-

ки — звёздочки, трудолюбивые, 

талантливые, любящие англий-

ский язык. Сейчас они учатся в 

МГИМО, МГЛУ, МРНУ на бюд-

жете, а это дорогого стоит. Усер-

дие, старание, целеустремлен-

ность всегда приносят плоды. Об 

этом необходимо помнить сего-

дняшним лицеистам. Каждый 

образованный человек должен 

знать иностранный язык и сво-

бодно общаться на нём. Хоте-

лось бы, чтобы планка, установ-

ленная в первые годы существо-

вания лицея, никогда не понижа-

лась, а соответствовала статусу 

нашего учебного заведения!” 

Надежда Владимировна Хит-

рова всем без исключения, и 

учителям, и лицеистам, от всей 

души желает прежде всего здо-

ровья, успехов, радости и сча-

стья в 2016 году. “Ученикам 

желаю быть чуть более при-

лежными и послушными, а учи-

телям, хотя бы иногда, быть 

чуть менее требовательными 

(но увлекаться не стоит). Хо-

чется, чтобы было больше взаи-

мопонимания между всеми 

участниками образовательного 

процесса, ведь только в этом 

случае будут новые победы, 

новые достижения!” 

 

Shoot for The Moon   

Фотовернисаж «Зимний Тамбов», Сергей Изгарев, 7В 

Редакция блога Shoot for The Moon поздравляет всех с наступившим Новым годом, желает всего наилуч-

шего и предлагает вашему вниманию интервью с учителями 14-го лицея! 
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Новый год без забот 

 

*** 

Тихо падают снежинки 

На деревья и тропинки. 

Месяц светит к нам в окошко. 

Мне об ноги трется кошка. 

Бьют часы двенадцать раз, 

И не спится в этот час. 

Я, как в детстве, чуда жду, 

Тихо к елке подхожу. 

И кладу письмо с желаньем 

Под одну из веточек: 

Мне бы быть отличницей 

И примерной девочкой! 

И еще мне нужен очень  

Самый лучший в мире фотик! 

Жду, что Дед Мороз придет 

И его мне принесет! 

 

 

 

*** 

Зажглась на небе звездочка. 

Не зря она зажглась: 

В честь праздника особого — 

Христова Рождества! 

Мы с братиком  

К окошечку прильнули  

вечерком 

И любовались звездочкой.  

И было так светло, 

На сердце было радостно, 

И на душе легко. 

В году нет лучше праздника, 

Чем светлое и чистое  

Христово Рождество! 

 

Мария Чугаева, 5А 

Рисунки автора 

 Рисунок Виктории Шевердяевой, 5В 

 Рисунок Ольги Майоровой, 5Г 

 Рисунок Полины Новиковой, 6А 

Пожелания 

Пусть в этот год 

Все, что хотелось,  

произойдет, 

Все, о чем мечталось,  

осуществится, 

И прилетит к нам  

счастья птица! 

Пусть будет больше  

хороших друзей, 

Пусть в голову приходит  

побольше идей. 

Пусть будут желания  

всегда исполняться, 

Пусть будут надежды  

наши сбываться. 

Пусть звезда удачи нам  

ярче светит, 

Пусть будет мир на  

всей планете. 

И пусть обезьянка, как  

символ года, 

Приносит в нашу жизнь  

бананы… с медом! 

Елизавета Проскурякова, 6В 
 

 

*** 

Почему люблю я зиму?  

Потому что мандарины. 

Потому что лёд, снежки, 

Санки, варежки, коньки. 

На окне цветут узоры, 

Тихо, плавно, как во сне. 

Ну, а в это время Санта  

Пролетает в вышине. 

Екатерина Токарева, 5Б 

Рисунок Дмитрия Грекова, 5Г 


